

Canton Orlando

Soumis par Administrator
19-02-2009

Un des artistes les plus talentueux de sa génération : accordéoniste et musicien accomplis, il apporte son concours au festival d'opérettes d'Aix-les-Bains. Il se produit également lors de représentations dans d'autres villes telles que Grenoble ou Villeurbanne. A Aix, il a notamment tenu les rôles suivants : Fedya dans Balalaïka en 2000
André dans A la Jamaïque en 2001

Le contrôleur / Premier étudiant dans Valses de Vienne en 2003

Un marchand de journaux dans Le Chanteur de Mexico en 2003

Coradet dans Les Saltimbanques en 2004

Le deuxième Alguazil dans Andalousie en 2004

Le notaire dans La Périchole en 2006 Il a également été :

Gondran / Offenbach dans La Vie Parisienne en 2004 (Grenoble)

Le mousse/le groom/le suisse dans Un de la Canebière (Grenoble)

Le chanteur de rue dans Chansons de Paris (Grenoble/Culoz)

Achille dans la Belle Hélène (Grenoble)

Venceslas dans Gipsy (Grenoble)